

Un mail de agradecimiento

No son pocas las personas que visitan Los Pinos y ofrecen de inmediato su generosa colaboración. A fin del año pasado, un profesor de la Universidad de Harvard agradece al Director de esta iniciativa social "la grata sorpresa que me llevé y lo raro que me sentí..."

01/04/2007

Estimado Pablo

Espero que te encuentres bien

Sólo deseo agradecerte nuevamente la visita de ayer a Los Pinos. Fue realmente esclarecedora o iluminadora.

Sigo hablando con todos los que me encuentro de la grata sorpresa que me llevé y lo raro que me sentí y aún me siento respecto a mis propias ideas limitantes acerca de lo que se puede y no se puede hacer con chicos o gente como la que recibe tu centro.

Te felicito y admiro el trabajo que estás realizando.

Me parece que muchos llevan adelante tareas nobles como la de ustedes, pero Los Pinos da en el clavo.

Humildemente me parecen bien orientados, ingeniosos, eficientes, con acciones en multiples niveles (contexto, actividades, habilidades,

creencias y valores e identidad) pero con un objetivo claro y simple. Excelente.

Como te dije ayer, sería muy bueno que el año entrante, si lo considerás viable, nos dieras la oportunidad de sentirnos un poco como vos te debés de sentir y buscar formas de participar con lo que hacemos.

Será una manera de sentirme un poco menos avergonzado de mis preconceptos.

Te mando un abrazo, saludos a Martín y si no nos vemos en estos días, te deseo una preciosa Navidad y un excelente 2007.

Afectuosamente

(el remitente ha solicitado quedar anónimo)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/un-mail-de-
agradecimiento/](https://opusdei.org/es-uy/article/un-mail-de-agradecimiento/) (08/02/2026)